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～目 次～ 

〇 会長挨拶 

〇 ようこそ！熊本県学校事務研究協議会へ 

〇 事務局及び研究部 令和５年度卒業生より 

〇 あとがき 

 

熊本県学校事務研究協議会（以下、熊事研）の６月の大会並びに総会に参加された皆様。誠に

ありがとうございました。終日開催で内容も盛り沢山。限られた予算と時間と人員で精一杯考え、

準備しました。参加者アンケートの結果が概ね好評だったことが何よりの励みになっています。 

その総会において、会長として承認いただきました八代市立鏡中学校の神尾浩輔です。宮崎前

会長は会長として５年。役員等を含めるとさらに長期間にわたり熊事研の役員として活躍され

ました。本当にお疲れさまでした。その後任として、そして「熊事研の歩み（総会資料参照）」

を継承する重責を感じつつ大役を引き受けました。引き受けた決め手は、副会長として、事務局

員と研究部員と２年間一緒に働いた経験です。その経験を個人的な感想も含みますが会員の皆

様へ紹介します。 

熊事研の多くの事業は独りでは実現できません。それを役員全員で協力することで実現して

います。大会の開催においても、理事会の承認を得て会場予約を１年前から始めます。その後、

多くの参加者を迎えるため、不測の事態にも対応できるよう入念に打ち合わせます。当日は、壇

上の人数以上に、ステージ袖やホール入り口等に役員を配置しています。無事に終わって及第点

です。運営側の役割を知れば知るほど、事務局員と研究部員には感謝しかありません。ただし、

苦労ばかりではありません。県内から選ばれた学校事務職員が集まり、打ち合わせや準備ができ

るので「安心感」。一つの事業が終わると「達成感」。講師や九州、全国の人達と知り合い、オフ

レコ話も聞ける「役得感」。学校勤務だけでは味わえないとても有意義な体験ができます。 

熊事研は研究団体ですので、研究部の研究が重要な「事業」です。会報や学校事務必携の作成、

講師招聘と分科会運営等々、好評だった昨年度の取組に甘んじず、さらに練り上げられた研究企

画を基に研究が着々と進んでいます。会員の皆様は、必ず会報を読んで、学校事務必携を活用し

て、８月の研究部体験会や１月大会を会場で体感してください。特に、来賓を迎えて開催する年

２回の大会は、「変革の時代に対応する学校事務の創造」をテーマに掲げ、学校事務職員をアピ

ールするのが目的の一つです。たいへん貴重な機会です。会場参加者が多いほど、その熱気が研

究部員をさらに奮い立たせ、熊本県の学校事務職員の姿を今以上に来賓や県外参加者にアピー

ルできるはずです。 

熊本版グランドデザインが Ver.２になったように熊事研の研究はバージョンアップします。

「子どもの豊かな育ちを支援する学校事務」のために、研究部長を中心に各郡市事務研から選ば

れた研究部員が、自分自身のためだけでなく、熊本県の学校事務職員のスキルアップのために切

磋琢磨しています。どうか意見や要望を伝える等、会員の皆様が応援してください。 

さらに、２年後には全事研佐賀大会が開催されます。熊本県として分科会を持つため、佐賀県
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大会実行委員が研究を進めています。学校事務の未来を語り合う場になりますので期待してく

ださい。そして、同年度の熊事研大会は 50 回記念大会となります。学校事務職員自身が、参加

し、学び、協創する一大イベントです。熊事研の半世紀以上の歴史を踏まえつつ、取り巻く環境

の変化を捉えた内容にできるよう、理事会を通じて会員の皆様の意見、そして協力していただけ

る人員を募ります。 

また、熊事研の課題を検討する機構整備委員会を立ち上げています。今年度内に答申が理事会

に提出されますので、会員の皆様お一人お一人が熊事研の協創者として各郡市事務研で協議し

ていただき、答申に対する回答を考えていただきたいと思います。 

夢や希望を語れる熊事研を創りましょう。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

今年度、新規採用及び県立・行政からの異動で新たに熊事研の会員となられた先生方、ようこ

そ、熊事研へ！！心機一転、会員全員でこの会を盛り上げていきましょう！ 

Ｑ＆Ａ形式でお答えいただきました。研修会等でお会いになりましたら、皆様是非お声かけく

ださい。 

 

 

 

 

【熊本市地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようこそ！熊本県学校事務研究協議会へ 

①所属と氏名（ふりがな） ②前任校（または新規採用） ③趣味や特技、得意なこと 

④新しい職場や学校事務職員としての感想をお願いします！ ⑤最後に一言どうぞ！ 

① 熊本市立出水中学校 

東 由香（ひがし ゆか）さん 

② 新規採用 

③ 旅行、ドライブ 

④ 数か月学校で勤務してみて、学校はとて

も活気のある職場だなと感じています。

生徒が楽しく学校生活を送れるよう、先

生方が生徒と向き合う時間を十分確保で

きるよう、学校事務職員として頑張りた

いと思います。 

⑤ 学校事務職員として未熟な点も多いです

が、たくさん学んでいきたいと思います

ので、今後ともよろしくお願いします。 

 

① 熊本市立花陵中学校 

松村 優美子さん 

② 新規採用 

③ 趣味→野球観戦、音楽を聴くこと 

（K-POP）、編み物 

特技→小 4 から今年の 1 月まで、13 年

間習っていたクラシックバレエ 

④ 最初はわからないことばかりで不安で

いっぱいでしたが、周りの先生方に教え

ていただきながら、毎日を過ごしていま

す。また、生徒の元気な声や優しい先生

方のおかげで楽しく仕事ができていま

す。  

⑤ 精一杯頑張ります。よろしくお願いいた

します。 
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【宇城地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 熊本市立西原中学校 

原田 稚摩（はらだ ちま）さん 

② 新規採用 

③ 友だちとカフェに行くこと・読書（青山美

智子さんが好きです） 

④ 新しく覚えることがたくさんあり、いずれ

は独り立ちできるのか不安もありますが、

活気ある学校現場に元気をもらいながら楽

しく働けています。 

⑤ 子どもたちの笑顔あふれる学校を守ってい

けるよう、少しでも貢献できるようになっ

ていきたいです。日々学びの姿勢で頑張っ

ていきますので、よろしくお願いいたしま

す！ 

 

 

① 宇城市立青海小学校 

西村 あい（にしむら あい）さん 

② 熊本県立天草拓心高等学校マリン校舎 

③ うさぎのキャラクターが好きで おぱんちゅうさぎ や ちいかわのうさぎ 、ヨッシースタ

ンプのうさぎ、あさみみちゃん等のグッズを集めています。他にもおすすめのうさぎのキ

ャラクターがいたら、ぜひ教えてください。 

④ 義務制での勤務が初めてなのですが、とにかく児童たちが可愛くてたまりません。コロナ

禍では、なかなか聞くことの出来なかった校歌を歌っている姿やお友達と楽しく給食を食

べている姿を見て涙腺が緩みっぱなしです。今も児童たちのかえるのうたを BGM にこち

らを記入しており、毎日楽しく仕事をしています。 

⑤ 青海小学校は教室から海が見えるとても自然豊かな学校です。近くに来られた際は、ぜひ

お立ち寄りいただけると嬉しいです。これからよろしくお願いいたします。 

 

① 熊本市立出水南中学校  

丸岡 彩音（まるおか あやね）さん 

② 新規採用 

③ 趣味：ライブ・フェスに行くこと、旅行 

④ まだまだわからないことがたくさんあ

り、不安な毎日ですが、周りの先生方に

支えてもらいながら、学校事務職員とし

ての業務を学ばせていただいておりま

す。 

⑤ 何事にも積極的に取り組み、精進してま

いりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

① 美里町立励徳小学校 

酒井 夕妃（さかい ゆうひ）さん 

② 新規採用 

③ 趣味はカメラとカラオケです。 

④ 事務の仕事の大変さを日々実感していますが、町内の事務の先生方に丁寧にご指導してい

ただいているおかげで、できることも増えてきました。 

⑤ 少しでも貢献できるように頑張ります！よろしくお願いします！ 
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【荒尾・玉名地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 宇城市立松橋中学校 

清田 栞（きよた しおり）さん 

② 熊本県立大津支援学校 

③ 趣味はバスケットです。小学２年生になる長男もバスケットを始めたため、家では練習相

手として息子と一緒にバスケットをしています。 

④ 事務室はみなさんとても明るく、たわいもない話をして盛り上がったり、毎日楽しく仕事

に励んでいます。 

⑤ ５年ぶりの義務制でドキドキ、ワクワク。これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

① 荒尾市立中央小学校 

松井 奈歩子（まつい なほこ）さん 

② 新規臨時採用 

③ 最近の趣味は海外ドラマ（主に英語圏）を観る

ことです。 

④ 当初は学校事務の仕事の幅広さに驚きまし

た。初めてのことばかりで分からないことも

多いですが、周りの先生方に教えてもらいな

がら、楽しく仕事をさせていただいています。 

⑤ ご迷惑をおかけすることが多々あると思いま

すが、少しでも早く仕事を覚え、学校運営がス

ムーズにいくよう貢献したいと思います。ま

た、学校事務を通してたくさんの事を学び吸

収したいです。ご指導よろしくお願いします。 

 

① 南関町立南関第二小学校 

中川 玲菜（なかがわ れいな）さん 

② 熊本県立天草拓心高等学校 本渡校

舎 

③ 趣味は旅行に行くことです。 

④ ３年ぶりの小学校勤務のためシステ

ムの違い等慣れないことも多いです

が、事務センターの先生方に教えて

いただきながら年度初めを乗り切る

ことができました。 

⑤ これから色々とご迷惑をお掛けする

と思いますが、よろしくお願いしま

す！ 

① 玉名市立玉陵中学校 

堀 亮太（ほり りょうた）さん 

② 新規臨採 

③ 趣味：筋力トレーニング 

特技：ルービックキューブ 

④ 昨年 1 年間小学校で支援員をしていましたが、事務職員は全くの未経験で全ての業務が初

めてなので事務職員の大変さを痛感しています。玉陵小学校と事務室が同じなので小学校

の事務の方に教えて頂きながらなんとか頑張っています。 

⑤ 公務員試験を受験するので、来年からの仕事に活かせるようにまずは 1 年間しっかり頑張

りたいと思います。わからないことだらけでご迷惑をおかけすることもあると思いますが、

何卒よろしくお願い致します。 
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【山鹿地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 山鹿市立山鹿中学校 

鈴木 達哉（すずき たつや）さん 

② 県教育庁義務教育課 

③ 体を動かすことが基本的に好きです。マッチョを目指して頑張ります！ 

④ 事務室はみんなで５人いて、わきあいあいと仕事をやっています。また、事務センターのみな

さんもいい人たちばかりなので、とても良い環境で仕事をさせてもらっています！ 

⑤ 山鹿にもおいしいお店や温泉などいろいろありますので、ぜひ遊びに来てください！ 

① 山鹿市立鹿北小学校 

宮本 由稀（みやもと ゆき）さん 

① 熊本県立第一高等学校 

② 趣味：最新文房具のチェック 

③ 久しぶりの義務制ですが、初めての小学校勤務でかわいい子どもたちに囲まれて、毎日癒や

されています。 

④ 市町村関係なく、他の学校の先生方とのつながりを大切にしたいと思っています。これから

よろしくお願いいたします。 

① 荒尾市立荒尾海陽中学校 

益満  真美（ますみつ まさみ）さん 

② 新規採用 

③ 趣味は温泉巡りです。おすすめの温泉情

報があったらぜひ教えてください！ 

④ 分からないことばかりですが、海陽中の

先生方、そして事務センターの先生方が

いつも優しく助けてくださるので、毎日

楽しく働くことができています。 

⑤ 早く仕事を覚えられるように一生懸命

頑張りたいと思います。どうぞよろしく

お願いします。 

① 南関町立南関中学校 

宮本 茉凜（みやもと まりん）さん 

② 新規採用 

③ 趣味は、運動です。とにかく身体を動かす

ことが大好きで、今でも毎日、ジョギング

や筋トレなど何かしら身体を動かしてい

ます。 

④ 初めてのことだらけで、ドキドキしながら

忙しい日々を送っています。大変なことも

ありますが、沢山の初めての経験と学びが

あって楽しいです。先生たちとの会話や生

徒たちの元気な声を聞いたり見たりする

と、私自身も今日も頑張ろうと活力が湧い

てきます。 

⑤ これから沢山の経験と学びを吸収してい

けたらと思います。どうぞご指導とご鞭撻

のほどよろしくお願いいたします。 
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【菊池地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 山鹿市立山鹿中学校 

田﨑  桃華（たさき ももか）さん 

② 新規採用 

③ 音楽鑑賞・ドライブ 

まだ免許が取れていないため、父とのドライブを楽しんでいます。 

ロードスターという車が好きです！ これが載るころには、免許取れている予定です、、 

④ 新規採用ということでわからないことしかありませんが、知らないことをたくさん学ぶこ

とができ、毎日とても楽しいです。 

3 年ぶりの給食がとってもおいしいです！！ 

⑤ 社会人 1 年生でわからないことばかりですが、いろんなことに積極的に取り組んでいきた

いと思います。 

ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご指導よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

① 菊陽町立菊陽西小学校 

宮村 浩平（みやむら こうへい）さん 

② 熊本県立図書館 

③ 食べること、飲むこと、聴くこと、観ること 

④ 3 年ぶりの学校へ戻り、勘を取り戻している

最中です。営繕の腕が落ちているのを感じま

す。 

⑤ 前任の県立図書館では、教育支援型電子図書

館「くまもと e-books」や「こども本の森

熊本」など読書を推進する取り組みを行って

います。みなさま奮ってご活用願います。 

① 菊池市立菊池南中学校 

椎葉 美和（しいば みわ）さん 

② 新規採用  

③ 読書 料理 

④ 毎日勉強の日々です 

⑤ ひとつひとつのお仕事を大切に丁寧に

やっていこうと思います 

① 合志市立西合志南小学校 

② 有働  長子（うどう ながこ）さん 

③ 新規臨採 

④ 旅行に行くこと 

⑤ 初めてのことばかりですが、毎日教え

て頂きながら仕事にも環境にも少し

ずつ慣れてきました！一生懸命頑張

りますので、よろしく御願いします！ 

① 菊池市立泗水小学校 

筒井 迪子（つつい みちこ）さん 

② 熊本県教育庁市町村教育局社会教育課 

③ ドライブ 

④ 子どもたちの姿を見たり行事などにもかかわ

ったりすることができて、楽しく、励みにな

ります。初めての菊池市での勤務ですが、菊

池市内の事務の先生方に色々教えていただい

て業務を進めております。 

⑤ どうぞよろしくお願いします。 
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【上益城地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 御船町立御船小学校 

一野 敬子（いちの けいこ）さん 

② 新規採用 

③ 今はオリンピック、高校野球を応援す

ることを楽しみにしています。 

④ 学校と事務センターの先生方に教えて

頂き、勉強の日々です。公私のバラン

スをとりながら、長く働いていきたい

と思っています。 

⑤ わからないことばかりですが、チャレ

ンジ精神でがんばります。よろしくお

願いします。 

① 高森町立高森東学園義務教育学校 

鶴山 孔士（つるやま こおし）さん 

② 熊本県立天草高等学校定時制 

③ 趣味 サ活 C&K の Live 鑑賞 

④ 久々の義務制勤務ですので、初心にかえって日々の業務に励んでいます。 

⑤ 分からない事も多く、先生方にお知恵をお借りすることがあるかもしれませんが、その際

はご教授よろしくお願いします。 

① 御船町立滝尾小学校 

宮﨑 志緒里（みやざき しおり）さん 

② 熊本県教育庁県立学校教育局高校教育課 

③ 娘とパン屋さん巡りを楽しんでいます！御船

町に赴任したので、そろそろコストコデビュ

ーもしたいです。 

④ ６年ぶりの学校現場のため一つ一つを思い出

しながらの毎日ですが、御船町学校事務セン

ターの先生方に支えていただいています。美

味しいランチにも行くほどの仲良しセンター

です！ 

⑤ 初任で大変お世話になった菊陽町の先生方に

もお会いできて嬉しい熊事研です♪どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

① 益城町立広安小学校 

永末 あづみ（ながすえ あづみ）さん 

② 学校人事課 教員免許制度班 

③ 趣味 読書、得意なこと 特になし 

④ 児童の数と教職員の数が多すぎて大

変！給食費の督促業務が大変！ 

⑤ よろしくお願いします。 

① 益城町立広安西小学校 

藤川 卓（ふじかわ すぐる）さん 

② 熊本県立図書館 

③ 道の駅めぐり、DIY 

④ ３年ぶりの学校現場で、インパクトドライバ

ーを片手に、まずは物理的な教育環境の改善

から励んでいます。 

⑤ ２回目の教育委員会事務局の勤めも終え、無

事に帰還しました。 
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【八代地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 八代市立鏡中学校 

青山 世来 （あおやま せら）さん 

② 新規採用 

③ 趣味：野球観戦 得意なこと：人の誕生日を覚えること 

④ 学校事務職員として働きはじめてから、学生時代に自分の知らないところで事務職員の方々

に支えられながら学校生活を送っていたのだと実感しました。 

⑤ 1 年目で慣れないことも多いですが、学校の運営に支障がでないよう一生懸命頑張ります。

よろしくお願いいたします。 

① 八代市立鏡小学校 

新田 智大（にった ともひろ）さん 

② 県立湧心館高等学校 通信制 

③ スポーツ観戦 

④ 子どもたちがとても元気でよく話しかけ

てきてくれます。この学校の発展に少し

でもお役に立てるように頑張ります。 

⑤ 久しぶりの義務制勤務で、浦島太郎状態

になっていますが、これからどうぞよろ

しくお願いします。 

① 氷川町立竜北東小学校 

枝川 雛子（えだがわ ひなこ）さん 

② 芦北教育事務所 

③ 趣味はペットの柴犬を愛でることです。 

④ 義務制は今回で２度目になりますが、小学

校は初めての経験になります。慣れないこ

ともありますが、児童に元気を貰いなが

ら、毎日楽しく業務に励んでいます。 

⑤ みなさま、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

① 甲佐町立白旗小学校 

高橋 雄介（たかはし ゆうすけ）さん 

② 熊本県立天草支援学校 

③ 趣味はゴルフです。全然上手になりま

せん。 

④ 今までの業務内容と大きく変わり、毎

日が驚きと勉強です。周りの先生方に

助けてもらいながら楽しい毎日を過ご

しています。 

⑤ 色々とご迷惑をおかけしますが、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

① 益城町立益城中学校（育休代替臨採） 

平野 文（ひらの あや）さん 

② 熊本県立松橋支援学校（育休代替臨採） 

③ 趣味：韓国ドラマ・音楽鑑賞 

④ 大きい学校で、初めての義務制ということも

あり、戸惑うこともありますが、 この機会

を大切に、色々学んでいけたらと思っていま

す。 

⑤ お尋ねやご相談の連絡をさせていただくこと

があるかもしれませんが、何卒よろしくお願

いいたします。 
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【天草地区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 水俣第一小学校 

網中 みのり（あみなか みのり）さん 

② 新規採用 

③ 趣味はスポーツ観戦です。特に野球やバ

レーが好きでよく見に行っています。 

④ 毎日小学生が話しかけに来てくれるので

とても嬉しいです。毎日あっという間に

終わってしまっていますがこれからも頑

張ります。 

⑤ まだ慣れないことが多いですが頑張りま

す。よろしくお願いします。 

① 津奈木町立津奈木小学校 

蓑田 尚穏（みのだ なお）さん 

② 熊本県立球磨中央高等学校 

③ ドライブ、音楽鑑賞 

④ 初めての小学校勤務で、子どもたちの元気

な声や笑顔に日々癒されながら仕事をし

ています。 

⑤ 子どもたちの元気に負けないように頑張

りたいと思います。よろしくお願いしま

す。 

① 水俣市立袋中学校 

井垣 美結（いがき みゆ）さん 

② 新規採用です。 

③ 趣味はスポーツ観戦、お菓子作りです。 

④ 学校事務の仕事は想像以上に幅広く、これからあらゆる業務を経験できることにワクワクし

ています。 

⑤ 初めて経験する業務ばかりで不安も大きいですが、まずは１年間、事務職員としての知識を

つけられるように頑張ります。 

 

① 天草市立五和小学校 

隈部 大夢（くまべ ひろむ）さん 

② 新規採用 

③ 趣味 読書（ミステリー）。甥っ子の面倒を

みること。地元の社会人バスケのチームに

所属しています。 

④ 初任で不安なこともたくさんありますが、

それ以上に周りの先生方にご助力をいた

だいていることを日々実感しています。今

年は今後の土台となる 1 年なので、一歩ず

つ着実に進んでいけたらと思います。 

⑤ みなさんよろしくお願いします！ 

① 上天草市立上小学校 

福山 愛望（ふくやま えみ）さん 

② 熊本県教育庁教育総務局学校人事課 

③ バドミントン 

④ 子どもたちの元気な姿にエネルギーをも

らっています！ 

⑤ 頑張ります！ 
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① 上天草市立中北小学校 

松島 ゆうこ（まつしま ゆうこ）さん 

② 新規採用 

③ カフェ巡り 

④ 新しい環境で慣れないことも多いです

が、周りの先生方に恵まれて仕事を頑張

れています 

⑤ これからどんどんスキルアップできるよ

うに頑張ります。 

① 上天草市立龍ヶ岳小学校 

鶴長 麻美 （つるなが まみ）さん 

② 熊本県立松橋西支援学校 

③ 園芸、カメラ 

④ なれないことばかりで日々とまどいながら

もがんばっています。ゆうネットがないこ

とにびっくりしました。 

⑤ この地で様々な経験をして知識をつけ、充

実した日々を過ごしていきたいと思ってい

ます。ご迷惑をおかけすることもあると思

いますが、よろしくお願いします。 

① 多良木町立久米小学校 

出野 博子（いでの ひろこ）さん 

② 新規臨採 

③ ドライブ 

④ 慣れない環境の中、共同実施でお世話にな

っている事務の先生方や他校の事務の先

生方には、色々とサポートいただき大変感

謝しております。ありがとうございます。 

⑤ よろしくお願いします。 

① 錦町立錦中学校 

吉住 光貴（よしずみ こうき）さん 

② 新規採用 

③ カラオケ、音楽を聴くこと 

④ 日々周りの方々に助けられているので、

はやく仕事をてきぱきと捌くことがで

きるようになりたいです。 

⑤ できることを増やしていって学校に貢

献できるように頑張ります！ 

① 人吉市立人吉東小学校 

原田 絢音（はらだ あやね）さん 

② 熊本県立菊池農業高校 

③ スポーツ（見るのもするのも好きです！）

旅行 

④ 義務制は初めてなので、最初はすごくわ

からないことだらけでした。しかし、事務

センターの皆さんをはじめ、多くの周り

の方に助けていただいて少しずつ慣れて

きたところです。 

⑤ よろしくお願いします！ 

① 人吉市立大畑小学校 

山本 文子（やまもと あやこ）さん 

② 新規臨採 

③ ピアノ、読書（ミステリー系が好きです） 

④ 目の前の仕事に必死で、あっという間の１

学期でした。事務センターの先生方が色々

と気にかけてくださるので、本当にありが

たいです。 

⑤ ２学期からはもう少し見通しをもてるよ

うに頑張りたいと思います。よろしくお願

いします（^ ^） 
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 これまで役員として尽力していただいた方々より、メッセージをいただきました。頼りになる

メンバーばかりでした。いざというときは、またお力添えをいただきたいと思います！本当に、

ありがとうございました。 

【事務局】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局及び研究部 令和５年度卒業生より 

振り返れば、初めに役員にお声かけいただいたのは採用８年目。熊事研を牽引してこられ

た大先輩方の中に入れていただき、県内にこんないろんな事務職員の仲間がいるんだとと

ても衝撃を受けたことを思い出します。若い頃あまり研究熱心ではなかった私ですが、熊

事研の役員を受けることがなによりのスキルアップでした。子育て時期は早朝子どもが起

き出す前に資料作成をしたこともありました。学校の業務との両立が大変で休日に仕事を

することもありました。しかし県内各地の仲間と繋がることができて、九州各県そして全

国的視野も持つことができ先進的な取組にふれる機会にも恵まれ、熊事研そしてそれを受

け継いでこられた先輩方には感謝しかありません。今後も顧問という役職においてもらっ

ていますので、微力ながら私にできることを協力していきたいと思います。 

南関町立南関中学校 宮崎文子 

 

振り返れば、初めに役員にお声かけいただいたのは採用８年目。熊事研を牽引してこられ

た大先輩方の中に入れていただき、県内にこんないろんな事務職員の仲間がいるんだとと

ても衝撃を受けたことを思い出します。若い頃あまり研究熱心ではなかった私ですが、熊

事研の役員を受けることがなによりのスキルアップでした。子育て時期は早朝子どもが起

き出す前に資料作成をしたこともありました。学校の業務との両立が大変で休日に仕事を

することもありました。しかし県内各地の仲間と繋がることができて、九州各県そして全

国的視野も持つことができ先進的な取組にふれる機会にも恵まれ、熊事研そしてそれを受

け継いでこられた先輩方には感謝しかありません。今後も顧問という役職においてもらっ

ていますので、微力ながら私にできることを協力していきたいと思います。 

事務局員として、２年間務めさせていただきました。 

初めのうちは、慣れない業務とスピード感に戸惑うことも多かったですが、それにも徐々

に慣れ、「熊事研の裏側」に携わるという貴重な経験ができました。 

この経験を日々の業務に生かし、2 年間で得たつながりを大事にしながら、今後も活動の

お手伝いができればと思います。 

ありがとうございました。 

南関町立南関第三小学校 高田 葵 

① 水上村立水上学園 

桑原 心優さん 

② 新規採用 

③ ドラマ・映画鑑賞 

④ 職員の方々が優しく丁寧に指導してくださり、少しずつ出来る業務が増えてきています。子

供たちや学校には微力ではありますが貢献できるよう努力していきたいです。 

⑤ 事務処理だけで無く、子供たちや保護者の方、業者の方とコミュニケーションを取りながら

人との繋がりを大切にしていきたいです。 



  

 - 12 - 熊事研会報 157 号 

 

 

 

 

 

 

 

 

【研究部】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研究部員として２年間お世話になりました。他地区の先生方と、研究大会に向けた企画・

準備を進める中で、それぞれの先生方の多様な考え方に触れることができ、勉強になりま

した。 研究部の活動を通して学んだことを、今後の職務に生かしていきたいと思います。

ありがとうございました。 

合志市立西合志中学校 佐藤 めぐみ 

１年間研究部員としてお世話になりました。 

研究大会の運営、分科会内容の検討など、初めてのことばかりでしたが、綿密に計画が立

てられて大会が実施されていることを知りました。また、研究部会では各地区の事務職員

の方と情報交換ができたりと、色々と勉強させていただきました。 

これからの仕事に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。 

南小国町立市原小学校 可徳 美咲 

1 年間お世話になりました。 

最初は私にできるのかと不安でいっぱいでしたが、多くの出会いや刺激があり、研究部に入

らなければ経験することや考えることができなかったことをたくさん勉強させていただき

ました。多くの方に助けていただき感謝の気持ちでいっぱいです。とても充実した時間を過

ごすことができました。ありがとうございました。 

熊本県立装飾古墳館 服部 豊子 

 

３年間事務局でお世話になりました。 

貴重な経験をさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。 

事務局、研究部、理事の先生方に支えていただき、なんとかやり遂げることができました。 

今回学ばせていただいたこと、感じたことをこれからに生かしていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

八代市立第二中学校 田中 美里 

研究部員（研究班）で１年間お世話になりました。 

普段学校で勤務しているだけでは出来ない貴重な経験ができ、大変勉強になりました。 

ありがとうございました。 

山鹿市立八幡小学校 宮端 菜摘 
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研究部員として 1 年間お世話になりました。会報作成や必携会計を担当し、なかなか参加

する機会のない研修会に参加できたり、お話を伺うことができ、貴重な経験となりまし

た。また研究大会の運営の大変さを実感し、今後は感謝の気持ちを持って大会に参加しよ

うと思います。ありがとうございました。  

甲佐町立甲佐中学校 桑村 聡子 

研究部員としての２年間、大変お世話になりました。私が役員になるなんて、不安しかあ

りませんでした。しかし、役員の先生方とのお話や、お昼休憩、そして心温まる小さなひ

とときに、不安は煙の様に薄まりました。必携編集や大会運営に携わったり、さまざまな

素晴らしい方々との出会いもあったり、私にとって貴重な経験を積むことができました。

ありがとうございました。 

熊本市立城西小学校 大塚 湧斗 

 

研究部員として 2 年間、情報調査班でお世話になりました。会報や研究集録の作成に携わる

中で、普段の業務とは違った経験ができ、学びの多い 2 年間となりました。また、熊事研で

の活動を通じて、たくさんの学校事務職員の皆様とつながることができました。このつなが

りを大切に今後も頑張っていきたいと思います。貴重な経験をさせていただき、ありがとう

ございました。 

熊本県教育庁教育総務局学校人事課 中川 麻央 

 

学校人事課 中川 麻央 

 

 

２年間研究部員として大変お世話になりました。 

研究部の活動を振り返りますと、自分は力不足だったなと反省しきりですが、オンラインと

参集という２つの形の大会運営に携わることで、運営側の大変さを深く知ることができたの

はいい経験でした。また、研究部には同年代の先生が多く、その先生方と交流することで刺

激をもらえたのもいい思い出です。 

２年間ありがとうございました。 

宇城市立不知火中学校 藤山 奈々子 

研究部員（研修班）として２年間お世話になりました。 

特に 2 年目では参集型の研究大会、分科会の運営ということもあり研修内容の検討など、運

営側の苦労を実感しました。 

今後も様々な「つながり」を大切に、また学校事務職員の役割を考え続けながら頑張ってい

きたいと思います。 

ありがとうございました。 

八代市立千丁中学校 中西 航平 
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はじめての研究部員、はじめての情報調査班、はじめての会報作成･･･。いつも何気なく読ん

でいる会報、自分で編集してみると結構手間がかかるものだと驚いています。ですが、「ようこ

そ熊事研へ」を誰よりも早く読めるのは何だか得した気分になりました。原稿を提出してくださ

った皆様方をはじめ、ご協力いただいたすべての皆様のおかげで無事発行することができまし

た。誠にありがとうございました。 

会報については、今年度も年間４回（８月、１０月、１２月、３月予定）を目標に発行してい

きます。大会速報も２回発行を目標にしています。会員の皆様へは各地区理事様を通じて配布し

ます。また、熊事研にも掲載しますので、御覧いただけますと幸いです。 

熊事研 HP：https://ws.higo.ed.jp/jimuken/ 
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研究部員 新メンバー 頑張ります！ 

赤…研究班 

青…研修班 

緑…情報調査班 

１年間、研究部員（研究班）としてお世話になりました。一つの事柄を複数人で研究する

ことは、日頃の業務では経験できない貴重な経験になりました。また、熊事研を通して他

の地区の先生方と関わることで、多くのことを学ぶことができたと思います。本当にあり

がとうございました。 

上天草市立龍ヶ岳中学校 水永 康太 
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研究部員として、１年間研究班でお世話になりました。 

研究班での活動は、話についていくのに必死で頭を悩ませることが多かったですが、研究部

長や研究班長を筆頭に和気あいあいと研究を重ねることができ、いい経験となりました。 

研究部の活動を通して学んだことを今後の業務に生かしていきたいと思います。 

１年間ありがとうございました。 

上天草市立中南小学校 松川 祐奈 
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